

# VOLUNTARY SAFETY RECALL

# RAPPEL DE SÉCURITÉ VOLONTAIRE

## RECALL NOTICE

As passionate riders ourselves, safety is one of our top priorities. If you own one of the potentially affected bikes, please stop using it immediately and contact a Devinci authorized dealer for further instructions. Detailed information on the replacement plan is available on our website at [www.devinci.com/en/recall](http://www.devinci.com/en/recall), or you can reach us directly at +1 888-338-4624, or via email at [recall@devinci.com](mailto:recall@devinci.com).

## AVIS DE RAPPEL

En tant que passionnés de cyclisme, la sécurité est l'une de nos priorités absolues. Si vous possédez un des vélos potentiellement affectés par ce rappel de sécurité volontaire, veuillez cesser immédiatement de l'utiliser et contactez un détaillant autorisé Devinci pour obtenir des instructions supplémentaires. Vous trouverez des informations détaillées sur le plan de remplacement sur notre site web à [www.devinci.com/fr/recall](http://www.devinci.com/fr/recall), ou vous pouvez nous joindre directement au +1 888-338-4624, ou par courriel à [recall@devinci.com](mailto:recall@devinci.com).

## CONCERNED PRODUCTS

## PRODUITS CONCERNÉS



Chainsaw Frameset 2023 & 2024 | **Silver & Fuzzy**



Chainsaw GX DH 2024 | **Fuzzy**



Chainsaw GX & XT 2024 | **Matcha**



Chainsaw Deore 2024 | **Pale Silver**



Chainsaw GX DH 2023 | **Silver**



Chainsaw GX 2023 | **Green Lux**



Chainsaw SX 2023 | **Silver**